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         ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA (38ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; 

secretariada pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto. 

 

 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano dois 

mil e dezessete realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador 

Santo Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; secretariada pelo 

Sr. Vereador Cristiano Gaioto, a Trigésima Oitava (38ª) 

Sessão Ordinária do Primeiro (1º) Ano da Décima Sétima 

(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada, nos 

termos da Relação da Matéria, datada de 22 de novembro de 

2017.  Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante Mazon 

(02), Cristiano Gaioto (03), Geraldo Vicente Bertanha (04), 

Gérson Luiz Rossi Júnior (05), Jorge Setoguchi (06), Luís 

Roberto Tavares (07), Luiz Roberto de Souza Leite (08), 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino (09), Marcos 

Antonio Franco (10), Maria Helena Scudeler de Barros (11), 

Moacir Genuario (12), Orivaldo Aparecido Magalhães (13), 

Samuel Nogueira Cavalcante (14), Sônia Regina Rodrigues 

(15), Tiago César Costa (16) e, ausente, Cinoê Duzo (17), 

conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da 

presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo 

Único, do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o 
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Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, para que 

procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário as Atas da Vigésima Sexta (26ª) e 

Trigésima Sexta (36ª) Sessões Ordinárias, realizadas, 

respectivamente, no dia 28 de agosto e no dia 13 de novembro 

de 2017, as quais, depois de achadas conformes e aprovadas, 

foram devidamente assinadas, pelos Vereadores Jorge 

Setoguchi e Cristiano Gaioto, respectivamente, o Presidente e 

o 1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, através de 

leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 125, de 2017, 

do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado da Mensagem nº 85, de 09/11/2017, objeto do 

Ofício nº 85/2017, de igual data, “dispondo sobre repasse de 

recursos oriundos do Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa 

Idosa – FMDPI, para as entidades sociais cadastradas, no 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 

– FMDCA, para a Associação Alma Mater, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 2. Projeto de 

Lei nº 126, de 2017, do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos 

Nelson Bueno, acompanhado da Mensagem nº 86, de 

16/11/2017, objeto do Ofício nº 86/2017, de igual data, 

“instituindo e regulamentando normas, para a realização de 

festas e eventos, no Município de Mogi Mirim, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes); 3. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 21, de 2017, da Mesa da 

Câmara Municipal, “dispondo sobre a transposição de 

dotações orçamentárias, no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta 

mil reais)”; (ao exame das Comissões Permanentes). Ainda 

com os Ofícios nºs 85 e 86/2017, o Sr. Prefeito Carlos Nelson 

Bueno solicitou fossem os Projetos de Lei nºs 125 e 126/2017 

apreciados em Regime de Urgência Especial, conforme 

previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM de Mogi 

Mirim. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e 

votação dos nobres Vereadores os seguintes 
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REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): Requerimento Nº 681/2017 -  Assunto: REQUER-

SE À FATEC, INFORMAÇÕES SOBRE O POLO DA 

UNIVESP EM MOGI MIRIM. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES. Requerimento Nº 691/2017 - Assunto: Solicito 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal através da 

Secretaria competente, informação sobre o andamento do 

projeto de Iluminação pública, chácara Planalto Bela Vista. 

Autoria: ANDRÉ ALBEJANTE MAZON. Requerimento Nº 

692/2017 - Assunto: Requer ao SAAE informações a quanto 

tempo não é feita a limpeza na rede de esgoto e se há previsão 

para fazer devido à proliferação de insetos em nossa cidade. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Requerimento Nº 693/2017 -  

Assunto: Encaminha ao Prefeito Municipal Ilmo. Sr. Carlos 

Nelson Bueno, Minuta de Projeto de Lei, que regulamenta, no 

município de Mogi Mirim, a resolução 638/16 do CONTRAN 

que dispõe sobre a aplicação da Receita arrecadada com a 

cobrança das multas de Trânsito. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Requerimento Nº 694/2017 - Assunto: Requer 

informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos 

Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras, Habitação e 

Serviços: quais providências estão sendo tomadas para sanar 

os problemas da Rua Benedito Alves Paulino, Bairro Santa 

Luzia. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Requerimento Nº 695/2017 -  Assunto: Requer 

informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos 

Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras, Habitação e 

Serviços: se há previsão para o recapeamento da Rua João 

Mantovani, Bairro Saúde, diante da situação que se encontra o 

local. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Requerimento Nº 696/2017 -  Assunto: Requer 

informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos 

Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras, Habitação e 

Serviços: qual a previsão para sanar os problemas de crateras 

e pedras soltas nas ruas do Bairro Murayama I. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 697/2017 - Assunto: Requer ao 
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Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno: 

informações sobre a atuação do município nas ações da 

Política Nacional sobre o Álcool, conforme dispõe ao Decreto 

n° 6.177 de 22 de maio de 2007. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 698/2017 - Assunto: REQUER-SE À 

SANTA CASA DE MISERICORDIA DE MOGI MIRIM O 

RETORNO DO CONVÊNIO COM O IAMSPE. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES. Requerimento Nº 699/2017 -  

Assunto: REQUER DO EXECUTIVO MUNICIPAL O 

ENVIO   DE INFORMAÇÕES A RESPEITO SO SERVIÇO 

DE ILUMINAÇÃO PUBLICA Autoria: MARIA HELENA 

SCUDELER DE BARROS. Requerimento Nº 700/2017 - 

Assunto: Requer audiência pública para o dia 12 de dezembro 

de 2017, às 17h30, no Plenário da Câmara Municipal para 

debater assuntos de políticas para a Juventude. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Requerimento Nº 701/2017 -  

Assunto: Requeiro informações do Executivo sobre a 

Instituição do Fundo Municipal de Segurança Alimentar e 

Nutricional, encaminhando minuta de Projeto de Lei para tal 

finalidade. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento Nº 702/2017 - Assunto: Requeiro informações 

do Executivo sobre a participação do município na Chamada 

Pública Procel Reluz 2017 em que os municípios terão 

recursos para a melhoria da iluminação pública, entre elas a 

implementação da tecnologia LED. Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR. Requerimento Nº 703/2017 - Assunto: 

Requeiro informações do Executivo sobre estudos da 

possibilidade da conversão da Rua Joaquim de Andrade, 

Jardim Paulista, em mão única, encaminhando abaixo 

assinado. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento Nº 704/2017 - Assunto: Requeiro informações 

do Executivo acerca de estudos sobre as queimadas na zona 

urbana e rural do município tratados na audiência pública em 

19 de outubro de 2017. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR.  Requerimento Nº 705/2017 - Assunto: Requeiro 

informações do Executivo acerca da Indicação nº 89/2017 
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sobre manutenção e recuperação da Praça Cônego Carlos 

Ramalho, Jardim Dionísio Linares e em seu entorno. Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Requerimento Nº 706/2017 

- Assunto: Requeiro informações do Executivo sobre um 

plano de atendimento às entidades não tipificadas nas áreas 

sociais, mais que prestam serviço social de relevância no 

município. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Requerimento Nº 707/2017 - Assunto: REQUER, AO EXMO 

PREFEITO MUNICIPAL ATRAVÉS DAS SECRETARIAS 

COMPETENTES, ESTUDOS PARA A IMPLANTAÇÃO DE 

ROTATÓRIA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

BENEDICTO MARQUES DE CAMARGO COM A RUA 

CASTRO ALVES Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Requerimento Nº 708/2017 - Assunto: Requer ao Executivo 

Municipal estudos para conveniar a secretaria de Saúde com a 

Faculdade de Jaguariúna, para estágios na área de 

enfermagem. Autoria: SAMUEL NOGUEIRA 

CAVALCANTE. Requerimento Nº 709/2017 -  Assunto: 

REITERO O REQUERIMENTO 320/2017 QUE 

SOLICITAVA JUNTO A COMPANHIA DE 

DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL DO ESTADO DE 

SÃO PAULO – CDHU, A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA 

NOS IMÓVEIS DESABITADOS DO EUGÊNIO MAZON. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 1518/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno através da Secretaria competente, para que seja 

feita operação “tapa buraco” na Rua Maria Rosa da Silva, 

Jardim Brasília. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação 

Nº 1520/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA ROTATÓRIA DO TÚNEL 

MARIO COVAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1521/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 
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TAPA BURACOS NA RUA ARUAK, NO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1522/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE REPAROS 

NO MEIO FIO DA RUA SARGENTO JOSÉ BENEDITO 

DOS SANTOS, NO SEAC. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1523/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ARTHUR JULIANI, NO EUGÊNIO MAZON. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1524/2017 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

CONDE ALVARES PENTEADO, NO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1525/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA FRANCISCO CHAGAS 

NUNES MAIA, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1526/2017 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA JORGE DUARTE FILHO, NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1527/2017 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA ALBERTO 

CHRISTOFOLETTI, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1528/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA QUARUP, NO MOGI MIRIM 

II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1529/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA AVENIDA TUPI, NO MOGI MIRIM 

II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 
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1530/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA ERISVALDO NASCIMENTO, 

NO JARDIM EUROPA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1531/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE LIMPEZA NAS MARGENS DA AVENIDA 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1532/2017 - 

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE REALIZE LIMPEZA NO TERRENO 

LOCALIZADO NA RUA VALERIA DESTER 

TROYTINHO, NO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1533/2017 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE OBRAS DE CONTENÇÃO NA CRATERA 

FORMADA NA ROTATÓRIA DA RODOVIA NAGIB 

CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1534/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE LIMPEZA 

NO TERRENO LOCALIZADO NO FINAL DA RUA 

ANTHERO ZORZETTO, NO JARDIM SANTA CLARA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1535/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE LIMPEZA 

NO TERRENO LOCALIZADO AO LADO DA UBS 

ANTÔNIO ALBEJANTE, NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1536/2017 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE 

MANUTENÇÃO DA RUA JORGE DUARTE FILHO, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1537/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE MANUTENÇÃO DA RUA ANILTON SILVA, 

NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1538/2017 -  Assunto: 
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INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE INSTALAÇÃO DE PONTO DE ILUMINAÇÃO 

NO ENTRONCAMENTO DAS RUAS, DANTE ALIGUIERI 

VITA, TIMBIRA E JORGE DUARTE FILHO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1539/2017 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE MANUTENÇÃO NA TAMPA DE BUEIRO COM 

VAZAMENTO DE ESGOTO NA RUA FRANCISCO 

FERRETI, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1540/2017 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE REALIZE RECUPERAÇÃO NO FINAL DA 

RUA ANTHERO ZORZETTO, NO JARDIM SANTA 

CLARA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1541/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE 

MELHORIAS NO ESCOAMENTO DE AGUA NO FINAL 

DA RUA ANTHERO ZORZETTO, NO JARDIM SANTA 

CLARA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.  Indicação 

Nº 1542/2017 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE DE PODA 

DO MATO E LIMPEZA NA CRECHE DO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1543/2017 - Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos que viabilizem a 

isenção do IPTU da Santa Casa de Misericórdia de Mogi 

Mirim para o exercício de 2018. Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Indicação Nº 1544/2017 - Assunto: 

Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, 

junto a Secretaria Competente que se faça a dedetização 

completa em todos os bairros da cidade para o combate de 

escorpiões, ratos, baratas e pernilongos. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 1545/2017 - Assunto: Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, junto a 

Secretaria competente para que se faça a limpeza e roçagem 

na Praça da Criança, no Jardim Longatto. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 1546/2017 - Assunto: 
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Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, 

junto a Secretaria competente a colocação de lixeiras grandes 

nas mediações dos bairros rurais, para coleta de lixos. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 1547/2017 -  Assunto: 

Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, 

junto a Secretaria competente para que se faça a limpeza e a 

roçagem na Praça Dr. Antonio Rodrigues do Prado, no Parque 

do Estado II. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 

1548/2017 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretaria competente para que 

se faça a limpeza na Praça Lucinda Brandão no Bairro do 

Inocoop. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 

1549/2017 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretaria competente para que 

se faça a limpeza e a roçagem na Praça Marcos Portioli no 

Tucura. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 

1550/2017 - Assunto: INDICO AO EXMO. SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO, 

PARA QUE ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

EFETUE MANUTENÇÃO ASFÁLTICA, REALIZANDO 

OPERAÇÃO TAPABURACOS NA RUA LAURINDO 

PEREIRA CAMPOS, NO JARDIM ITAPEMA. Autoria: 

MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 1551/2017 - Assunto: 

INDICA-SE AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, 

CARLOS NELSON BUENO, VERIFICAR A 

POSSIBILIDADE DO RETORNO DA FRASE NA 

ENTRADA DO CEMITÉRIO MUNICIPAL. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES. Indicação Nº 1553/2017 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA DR. NORBERTO DE 

ARAUJO COELHO- JD. LONGATO. Autoria: LUIZ 

ROBERTO DE SOUZA LEITE. Indicação Nº 1554/2017 -  

Assunto: Indico ao Senhor Prefeito Carlos Nelson Bueno 

através do SAAE, que realize o serviço de tapa buraco nas 

ruas do Distrito de Martim Francisco, que foram realizados 
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consertos em pontos de redes de água. Autoria: LUIZ 

ROBERTO DE SOUZA LEITE. Indicação Nº 1555/2017 -  

Assunto: Indico ao Senhor Prefeito Carlos Nelson Bueno 

através da Secretaria de Obras Habitação e Serviços a 

manutenção as margens da Rodovia Senador André Franco 

Montoro Autoria: LUIZ ROBERTO DE SOUZA LEITE. 

Indicação Nº 1556/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Carlos Nelson Bueno, para 

que seja oficiado o SAAE, visando providências urgentes, a 

fim de taparem o enorme buraco, localizado na Avenida 

Itaipu, em frente ao n° 74, Jardim Elite. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

1557/2017 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feito reparos gerais na EMEB 

“Professora Cleusa Marilene Vieira de Mello”, Aterrado. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1558/2017 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feito reparos gerais na EMEB 

“Dona Sinhazinha”, Nova Mogi. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 1559/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno através da Secretaria competente, para que seja feito 

reparos gerais na EMEB “Professora Altair Rosa Corsi 

Costa”, Parque da Imprensa. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 1560/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno através da Secretaria competente, para que seja feito 

reparos gerais na CEMPI “Fortunata Bertolazzo Albano”, 

Santa Cruz. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 

1561/2017 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feito reparos gerais na EMEB 

“Francisco Piccolomini”, Santa Cruz. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1562/2017 -  Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 
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Nelson Bueno através da Secretaria competente, para que seja 

feito reparos gerais na EMEB “Professora Regina Maria Tucci 

de Campos”, Unidade I, Santa Cruz. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 1563/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno através da Secretaria competente, para que seja feito 

reparos gerais na EMEB “Professora Regina Maria Tucci de 

Campos”, Unidade II, Santa Cruz. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 1564/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno através da Secretaria competente, para que seja feito 

reparos gerais na EMEB “Professora Helena dos Santos 

Alves”, Maria Beatriz. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 1565/2017 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno através da Secretaria competente, para que seja feito 

reparos gerais na CEMPI “Alcides Hortêncio”, Maria Beatriz. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1566/2017 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feito reparos gerais na CEMPI 

“Alcides Hortêncio”, Unidade II, Parque Real II. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1567/2017 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno através da Secretaria competente, para que seja 

instalada uma lombada na Rua Nicarágua, altura do número 

600, Vila Universitária. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 1568/2017 -  Assunto: INDICA-SE AO EXMO. 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, TOME AS 

PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA IDENTIFICAR E 

NOTIFICAR O PROPRIETÁRIO DO TERRENO 

LOCALIZADO NA AVENIDA BRASIL ESQUINA COM 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO PARA QUE EFETUE A 

LIMPEZA DA CALÇADA EM FRENTE A SUA 

PROPRIEDADE.  Autoria: MOACIR GENUARIO. Indicação 

Nº 1569/2017 -  Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 
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MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

TRAVESSA MARIA CAROLINA, LOCALIZADA NO 

CENTRO. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

1570/2017 -  Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, JUNTAMENTE 

COM A SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO E 

MELHORIAS NA ESTRADA MUNICIPAL RURAL DA 

FIGUEIRA (MMR-201), COM RELAÇÃO AOS PONTOS 

CRÍTICOS NO PAVIMENTO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 1571/2017 -  Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA 

ESTRADA MUNICIPAL RURAL BONFLÍGIO DAVOLI 

(MMR-264), COM RELAÇÃO AOS PONTOS CRÍTICOS 

NO PAVIMENTO. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

Nº 1572/2017 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal através se Secretaria Municipal 

competente a imediata manutenção da iluminação pública à 

Rua Paissandú, nº 345, Centro Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR. Indicação Nº 1573/2017 -  Assunto: Indico 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal através de 

Secretaria municipal competente que realize operação "Tapa 

Buraco"  em toda extensão da Rua Professor Antonio Galvâo 

Cotrim. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Indicação 

Nº 1574/2017 -  Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal através de Secretaria Municipal 

competente que realize operação "Tapa Buraco" em toda 

extensão da Rua Irineu Bonatti, Jardim Santa Ana. Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Indicação Nº 1575/2017 -  

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

através de Secretaria Municipal competente a imediata 

manutenção da iluminação pública à Rua Coronel leitão nº 

120 e Nº 130, Centro. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR. Indicação Nº 1576/2017 - Assunto: Indico ao 
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Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal através de 

Secretaria Municipal competente que realize operação "Tapa 

Buraco" em toda extensão da Avenida Benedito Diogo de 

Oliveira e Avenida Adelino Balzanello, Parque do Estado. 

Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Indicação Nº 

1577/2017 -  Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal através de Secretaria Municipal 

competente a recuperação asfáltica do trecho de pedra 

paralelepípedo da Avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira 

que dá acesso à Rodovia SP-340 Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR. Indicação Nº 1579/2017 -  Assunto: Solicita 

ao Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, junto a 

Secretaria competente para que se faça a limpeza e a roçagem 

na Praça Tercília Rossi Longatto no Jardim Tropical. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 1580/2017 -  Assunto: 

Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, 

junto a Secretaria de Obras para que se faça a Revitalização 

completa da Praça do   Jardim Velho. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 1581/2017 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal através de 

Secretaria Municipal competente que realize operação "Tapa 

Buraco" em toda extensão da Avenida Carolina Masotti, 

Jardim Tropical. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Indicação Nº 1582/2017 -  Assunto: Solicita ao Exmo. Sr. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria 

competente que, tome providências quanto à manutenção da 

iluminação pública na Rua Graciliano Ramos no Linda Chaib. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Indicação Nº 1583/2017 -  

Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, para que Vossa Excelência solicite junto as 

Secretarias competentes, estudos para elaboração de um 

cronograma de manutenções nos Bairro Jardim Brasília, 

Jardim Patrícia e Jardim Califórnia. Autoria: SAMUEL 

NOGUEIRA CAVALCANTE. Indicação Nº 1584/2017 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE REALIZE MANUTENÇÃO NA REDE DE 

ESGOTO DA RUA JORGE DUARTE FILHO, NO PARQUE 
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DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1585/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE LIMPEZA DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

RODOVIA ÉZIO MARIOTONI. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1586/2017 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE 

REALIZE LIMPEZA DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

PREFEITO CARLOS FRANCO DE FARIAS, NO CDHU. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1587/2017 -  Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretaria de Obras, para que 

seja feita a limpeza e a Revitalização da Área verde, 

localizada ao lado da Emeb, Vereadora Terezinha da Silva 

Oliveira, entre as Ruas Francisco Manera e Umberto Fritella, 

no Parque Novacoop. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. 

Indicação Nº 1588/2017 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, junto a Secretaria 

competente a Limpeza com a Máxima urgência da Av. 

Francisco Coser no Parque Murayama III. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção Nº 306/2017 - Assunto: VOTOS DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A ASSOCIAÇÃO 

ATLÉTICA TUCURENSE PELA CONQUISTA DO 

CAMPEONATO DA PRIMEIRA DIVISÃO DE 2017, 

TORNANDO ASSIM TRI CAMPEÃ DA CIDADE E O 15° 

DA SUA GLORIOSA HISTÓRIA. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Moção Nº 308/2017 - Assunto: VOTOS DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO TÉCNICO DA 

TUCURENSE, PROFESSOR EVERTON BOMBARDA, 

PELA CONQUISTA DO SEU 6° TÍTULO COMO TÉCNICO 

DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA TUCURENSE. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Moção Nº 309/2017 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR JOSÉ MARCOS 
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TOLEDO ALVES, OCORRIDO NO DIA 10 DE 

NOVEMBRO DE 2017. Autoria: MOACIR GENUARIO. 

Moção Nº 310/2017 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR ISMAEL JOÃO BONATTI, 

OCORRIDO DIA 16 DE NOVEMBRO DE 2017. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 

311/2017 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR ANGELO ROTTOLI FILHO, 

OCORRIDO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2017. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 

312/2017 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA MERCIA ALVES DE 

ALMEIDA, OCORRIDO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2017. 

Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. 

Moção Nº 313/2017 - Assunto: VOTOS DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS ALUNOS, 

PROFESSORES, DIREÇÃO, COORDENAÇÃO E 

FUNCIONÁRIOS DA ETEC PEDRO FERREIRA ALVES, 

PELA REALIZAÇÃO DA XVI EXPOETE (FEIRA 

TECNOLÓGICA DE APRESENTAÇÃO DE PROJETOS) 

NOS DIAS 22 E 23 DE NOVEMBRO DE 2017. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Moção Nº 314/2017 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÔES E APLAUSOS COM O 

DR. MARTIN KUHN, FOI ELEITO O MAIS NOVO 

MEMBRO DO CONSELHO DE REITORES DAS 

UNIVERSIDADES BRASILEIRAS Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 315/2017 -  

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

ao Time de handebol Feminino Categoria Cadete do Clube 

Mogiano pela conquista do Campeonato Brasileiro de Beach 

Handebol em Natal-RN Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR. Moção Nº 316/2017 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA IRMA BIANCHI ZOLI. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES, ALEXANDRE 

CINTRA, ANDRÉ ALBEJANTE MAZON, CINOÊ DUZO, 

CRISTIANO GAIOTO, GERALDO VICENTE BERTANHA, 
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GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR, JORGE SETOGUCHI, 

LUIS ROBERTO TAVARES, LUIZ ROBERTO DE SOUZA 

LEITE, MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO, MARCOS ANTONIO FRANCO, MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS, MOACIR 

GENUARIO, ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES, 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE, TIAGO CÉSAR 

COSTA. Moção Nº 318/2017 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

com um minuto de silêncio pelo falecimento da Sra. Débora 

Martins ocorrido em 20 de novembro de 2017. Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Moção Nº 319/2017 -  

Assunto: MOÇÃO DE PESAR com um minuto de silêncio 

pelo falecimento da Sra. Helena Aparecida Belisário ocorrido 

em 20 de novembro de 2017. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR. Moção Nº 320/2017 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS a "Exposição 

Derrubando Muros, Unindo Povos", realizada pela Banda 

Lyra. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR.  A seguir, o 

Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 1237, 12348, 

1239, 1240, 12041, 1242, 1243, 1244, 1245, 1246, 1247, 

1248, 1249, 1250, 1251, 1252, 1253, 1254, 1255, 1256, 

datados de 13 e 17 de novembro de 2017, todos subscritos 

pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Senhor José 

Augusto Francisco Urbini, respondendo a respeito do 

Requerimento nº 570/2017; Indicação nº 1319/2017; 

Indicação nº 1320/2017; Requerimento nº 650/2017; 

Indicação nº 1419/2017; Requerimento nº 660/2017; 

Indicação nº 1409/2017; Requerimento nº 205/2017; 

Requerimento nº 567/2017; Requerimento nº 575/2017; 

Requerimento nº 656/2017; Requerimento nº 657/2017; 

Indicação nº 1418/2017; Indicação nº 1363/2017; 

Requerimento nº 653/2017; Requerimento nº 671/2017; 

Requerimento nº 674/2017; Indicação nº 1428/2017; 

Indicação nº 1424/2017; Indicação nº 1427/2017, desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos Senhores 

Vereadores interessados); Ofícios nºs. 193195, 193196, 
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193197, 193198, 193199, 193200, 193202, 193203, 193204, 

193205, 193206, 193207, 193210/2017, datados de 29 de 

setembro de 2017, subscritos pela presidência do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – FNDE, 

“comunicando a liberação de recursos financeiros”; (arquive-

se); Ofício COFEN – Conselho Federal de Enfermagem nº 

2084/2017, datado de 20 de novembro de 2017, subscrito pelo 

Presidente do COFEN, Sr. Manoel Carlos da Silva, 

“respondendo ao Ofício nº 418/2017, desta Casa de Leis”; 

(arquive-se, após dar ciência ao Vereador Gérson Luiz Rossi 

Júnior); Ofício s/nº, datado de 22 de novembro de 2017, 

subscrito pela Sra. Dagmar Aparecida de Fávere, 

Administradora da empresa Expresso Fênix, “respondendo ao 

Requerimento nº 690/2017, desta Edilidade”; (arquive-se, 

após dar ciência ao Vereador Tiago Costa). Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente passou 

à parte dos trabalhos reservada ao uso da palavra, no 

“Expediente”. Porém, antes de anunciar os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno, 

comunicou que o Expediente da Sessão seria reduzido, por 

força do estabelecido nos Artigos 208, § 7º, e 211, ambos do 

Regimento Interno, logo, nenhum vereador faria uso da 

palavra, neste período da sessão. Posto isto, o Sr. Presidente 

deu ciência à Casa da existência de orador regularmente 

inscrito para uso de “TRIBUNA LIVRE” e, conforme o 

Artigo 116, do Regimento Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 

223/99 e 241/02 convidou para que adentrasse ao Plenário o 

Senhor Jacinto Cardoso, que versou sobre o Programa 

Jovem Senador, cujo discurso foi gravado, em formato digital, 

permanecendo à disposição, nos arquivos da Casa, por trinta 

dias. Para a “Tribuna Livre”, o Sr. Presidente da Câmara 

suspendeu a Sessão às 19h02, para reabri-la, posteriormente, 

às 19h27, e suspendê-la, novamente, às 19h27, conforme o 

disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 
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nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: ITEM 

ÚNICO: “ex-vi” do disposto nos Artigos 208, § 7º e 211 do 

Regimento Interno: EM SEGUNDO TURNO: “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno: 

1. Projeto de Lei nº 94, de 2017, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre o Plano Plurianual do Município 

de Mogi Mirim, para o período de 2018 a 2021”; (posto a 

votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, Segundo (2º) 

Turno, por unanimidade dos vereadores presentes, o Projeto 

de Lei nº 94/2017, do Prefeito de Mogi Mirim); (à sanção do 

prefeito de Mogi Mirim). Finda a pauta constante da "Ordem 

do Dia", o Sr. Presidente passou, desde logo, à parte dos 

trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Como o primeiro 

inscrito, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, desistisse da 

palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador Gérson Luiz 

Rossi Júnior, que destacou os requerimentos, de sua autoria, 

aprovados pela Casa. Primeiramente, o Requerimento nº 

704/2017, através do qual solicitou informações do Executivo 

acerca de estudos sobre as queimadas, na zona urbana e rural 

do município, assunto tratado na audiência pública, datada de 

19 de outubro de 2017. Disse que, anexo ao requerimento, 

estava encaminhando algumas sugestões de modificações à lei 

existente e também, algumas propostas de medidas 

administrativas, para as secretarias municipais, objetivando 

diminuir a incidência de caso, uma maior fiscalização e 

conscientização. Destacou também, o Requerimento nº 

703/2017, rogando estudos quanto à possibilidade da 

conversão da Rua Joaquim de Andrade, localizada no Jardim 

Paulista, em mão única de direção, conforme abaixo-assinado 

dos moradores, e o Requerimento nº 701/2017, tratando sobre 

a instituição do Fundo Municipal de Segurança Alimentar e 
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Nutricional – FMSAN, encaminhando minuta de projeto de 

lei, visando tal finalidade, conforme audiência pública 

realizada sobre o assunto. Falou que o FMSAN era muito 

importante, haja vista a revogação de outro fundo, o qual 

poderia ter sido utilizado, para o Banco de Alimentos e outros 

projetos da segurança alimentar, tais como, Horta 

Comunitária, Banco de Alimentos e outros projetos que 

auxiliavam o combate à fome e o desperdício de alimentos. 

Para confluir, citou o Requerimento nº 706/2017, que 

solicitava informações do Executivo sobre um plano de 

atendimento às entidades não-tipificadas, não credenciadas, 

não enquadradas nas áreas sociais, mas que prestavam serviço 

social de relevância pública, no município, tais como, os 

grupos de escoteiros, associações comunitárias, o SANQUIM, 

dentre outras, porque não poderiam ficar à margem e 

mereciam também, o cuidado e o apoio, por parte do Poder 

Executivo. Ato contínuo, o Senhor Presidente da Câmara, 

Vereador Jorge Setoguchi solicitou ao 1º Vice-Presidente, 

Vereador Luís Roberto Tavares, que ocupasse a direção dos 

trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção da 

Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador Jorge 

Setoguchi. Ele salientou as indicações de sua autoria, 

primeiramente, a respeito da Estrada Rural Piteiras, que, com 

as chuvas da última semana, estava instransponível, onde um 

caminhão carregado com laranjas tinha afundado, em pleno 

leito carroçável, levando o orador a solicitar, ao setor 

competente da municipalidade, que consertasse a estrada, 

porque os ônibus também não estavam conseguindo trafegar 

na estrada, tampouco os caminhões dos agricultores, numa 

situação crítica. Sublinhou indicação para outra a estrada, a 

Estrada Rural Bonfiglio Davoli, para a qual também sugeriu 

providências, pois a estrada possuía um córrego, que 

atravessava seu leito carroçável, e, depois das chuvas, estava 

prejudicada. Solicitou providências para tais pontos críticos 

das estradas, onde veículos não conseguiam passar, nem o 

produtor escoar sua produção. Novamente na direção dos 

trabalhos, o Presidente da Câmara, Vereador Jorge Setoguchi, 
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facultou o uso da palavra ao Vereador Luís Roberto Tavares. 

Ele versou sobre o IPTU Complementar 2017, emitido no 

final do mês de novembro, com vencimento, para o dia 11 de 

dezembro de 2017. Disse que o IPTU Complementar 2017 

tinha “pego toda a população de surpresa”; que ele falava, em 

defesa do “pessoal do Parque das Laranjeiras”, porque o carnê 

complementar tinha sido emitido “de última hora”, no 

momento do término do ano, quando todas as economias já 

estavam programadas, para a quitação das dívidas, no intuito 

de o cidadão levar “vida nova” no ano próximo, sem 

pendências; que os loteamentos irregulares, como era o caso 

do Parque das Laranjeiras, tinham um problema comum, 

porque os engenheiros não assinavam plantas, haja vista 

serem irregulares, logo, nenhum morador conseguia cumprir a 

legalidade, ter uma planta de sua casa, por exemplo, mas todos 

recebiam carnês de IPTU, para pagarem sobre a metragem 

construída e não sobre o terreno e todos os moradores 

pagavam; que o Parque das Laranjeiras era um bairro com 

muitos problemas, nos esgotos, por exemplo, porque vários 

estavam estourando, principalmente, na Rua Jorge Duarte 

Filho, também, na Rua Carlos Donizete, e havia problemas 

com as águas pluviais, tais como, na Rua 03, uma das 

principais vias do bairro, que se tornava um rio, quando das 

chuvas; que o SAAE não poderia resolver o problema da Rua 

Jorge Duarte Filho, enquanto não resolvesse o problema do 

esgoto, que era seriíssimo, porque a máquina não conseguia 

passar, na via, mas o morador, mesmo assim, estava pagando 

o IPTU; que ele pedia, insistentemente, a limpeza dos vários 

bueiros, no Parque das Laranjeiras, por exemplo, nas Ruas 17, 

16, 18; que havia também problema de iluminação pública, 

pois as entradas e saídas do bairro ficavam às escuras e citou a 

Rua 15, que fazia a ligação, com a Rodovia Élzio Mariotoni, 

também a Rua 37, bem como, a Rua 42, mas todos os 

moradores pagavam o IPTU; que, com o IPTU Complementar 

2017, famílias, que tinham construído suas casinhas e não 

tinham conseguido regularizar sua situação, iriam pagar mais 

esse carnê e pasmem, ele sabia de casos de pessoas que iriam 
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pagar mais de mil reais de IPTU Complementar 2017, por uma 

casa, situada no Parque das Laranjeiras, e exortou os pares 

para que, unidos, os dezessete vereadores, procurassem uma 

solução, haja vista que eram muitas famílias, no Parque das 

Laranjeiras, e outras muitas, em muitos outros loteamentos 

irregulares, as quais tinham recebido o “presente do IPTU 

complementar”, que, ao seu ver, não era irregular, mas viera 

em momento inapropriado, e que, a reunião, programada para 

o dia seguinte, objetivando discussões relativas, seria muito 

importante. O próximo orador foi o Vereador Marcos Antônio 

Franco. Ele, de início, agradeceu ao jornalista Fernando Surur, 

que fizera matéria acerca de seu trabalho, sobre sua vida, na 

edição de O Popular, do último final de semana, classificando-

o de “amigo do povo”. Depois, ele também citou a Rua 15, do 

Parque das Laranjeiras, rua citada pelo Vereador Luís 

Roberto, via que fazia ligação, com a Rodovia Élzio 

Mariotoni, onde não havia iluminação pública e para a qual 

ele, orador, já havia apresentado requerimento, pedindo a 

iluminação. Relatou, que há quatro anos, uma moça fora para 

casa, na madrugada, e ela tinha sido estuprada, na Rua 15, 

portanto, ratificava que a via necessitava de iluminação 

especial, porque era “um breu”. Abordou ainda, sobre o Horto 

Vergel, relatando que, na data, um ônibus da empresa Fênix 

tinha ficado atolado, no Horto Vergel, no barro, porque a 

usina próxima possuía um encanamento muito antigo, onde 

tinham sido realizados serviços, haviam-no tapado, mas de 

qualquer jeito, despreocupadamente, e chovera muito e 

ninguém, nem carro, nem moto estava conseguindo passar, 

pela rua, que, por essa razão, as crianças não tinham 

conseguido comparecer, na escola, e que, ele pedia 

providências de punição à usina, obrigando-a a corrigir as 

ruas, pois as crianças estavam perdendo aulas. Como os 

próximos oradores, Vereadores Maria Helena Scudeler de 

Barros, Moacir Genuario, Samuel Nogueira Cavalcante e 

Sônia Regina Rodrigues, desistissem da palavra, ocupou 

lugar, na tribuna, o Vereador Tiago César Costa, que também 

abordou o assunto do IPTU Complementar 2017. Relatou, que 
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mais de nove mil famílias tinham recebido o boleto do IPTU 

Complementar 2017, com vencimento, para o dia 11 de 

dezembro de 2017; que o Vereador Luís Roberto tinha 

explanado muito bem e, realmente, haveria uma reunião, no 

dia seguinte, para discussão da situação; que tinha sido 

elaborado documento, no qual ele solicitava ao prefeito e aos 

secretários, fosse anulado o lançamento do IPTU 

Complementar, neste ano; que ele também estava solicitando 

o encaminhamento desse documento à OAB subseção de 

Mogi Mirim, bem como ao Ministério Público do Estado de 

São Paulo, haja vista ação ajuizada, pela OAB do Distrito 

Federal, que estava questionando o modelo da cobrança, do 

modo como estava sendo feita; que aos vereadores cabia 

atender à população e ele tinha atendido dezenas de pessoas, 

que reclamavam da forma, como tinham recebido os boletos, 

ou seja, uma cobrança, para pagamento à vista, vinda de 

surpresa, pegando todos desprevenidos; que ele desejava fazer 

com que o assunto fosse discutido, na esfera competente, e as 

autoridade tomassem ciência da ilegalidade, segundo seu 

ponto de vista, e segundo o ponto de vista da OAB do Distrito 

Federal, que impetrara mandato segurança coletivo, contra o 

Distrito Federal; que o grande questionamento da noite, em 

pauta, era, justamente, a elevação dos valores da planta 

genérica, para algumas áreas do município; que, 

concomitantemente, a isto, tinha sido publicado o Decreto nº 

7615, pelo Prefeito Carlos Nelson Bueno, trazendo correção 

para todos os impostos municipais, IPTU e iluminação 

pública, por exemplo; que a CIP tinha dinheiro, em caixa, 

mais de oito milhões de reais, mas, mesmo assim, pretendeu-

se aumentar a tributação, num exemplo de dinheiro mal 

empregado e mal investido, de falta de competência, haja vista 

que o dinheiro estava, em conta, estacionado; que não 

obstante isso, em pauta, na Ordem do Dia, estava para ser 

votado o aumento do IPTU, para algumas áreas da cidade, e 

citou, que a grande pergunta era, se o dinheiro arrecadado, 

com os impostos, estava melhorado a vida do mogimiriano e 

ironizou, registrando que o transporte coletivo estava 
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“maravilhoso, os buracos tinham acabado e o Parque das 

Laranjeiras caminhava sem maiores problemas”; que os 

cidadãos percebiam, que o dinheiro não estava sendo revertido 

para a rua onde moravam, seu bairro; que ele, orador, tinha 

percorrido unidades básicas de saúde – UBSs e escolas e 

creches, para realizar um “Raio X” do município e constatara, 

que tudo estava precário; que havia o personagem, na rede 

social Facebook, o Zé Pescador, que de tanto pedir, desistira e 

fora pescar, num dos buracos das ruas da cidade, e pegara um 

peixão chamado “aumento de impostos”, que eram inúmeros 

os aumentos, desde o IPTU, do Data Center Itaú/Unibanco, 

passando pela CIP, tarifa d’água, o IPTU de nove mil pessoas 

e o IPTU Complementar 2017, mas nenhum dinheiro estava 

sendo revertido aos mogimirianos, e que, esperava o dinheiro 

não fosse revertido, para a contratação de cargos políticos, no 

ano das eleições. O próximo a discursar foi o Vereador 

Alexandre Cintra. O Vereador, primeiramente, agradeceu ao 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, porque atendera um seu pedido 

e concedera ponto facultativo, nas repartições públicas, no dia 

20 de novembro, efeméride da Consciência Negra, e, dentro 

desse mesmo assunto, convidou a todos, para audiência 

pública, de sua iniciativa, agendada para a quarta-feira, dia 29, 

às 19h30, no plenário da Câmara, com a presença confirmada 

do Doutor em Direitos Humanos, Humberto Bersani, 

professor da Unicamp e da PUC, para discussão sobre a 

inserção do negro na sociedade. Comunicou, que no dia 8 de 

novembro estivera na Secretaria Municipal de Saúde, em 

reunião com Dra. Rosemary Silva, Secretária de Saúde, 

ocasião em que fizera vários questionamentos, sobre 

medicamentos, transporte, UBSs, sobre servidores e sobre a 

Santa Casa; que a secretária havia lhe relatado sobre a 

aquisição de medicamentos, para os quais tinham sido 

realizadas duas licitações desertas, ou seja, não tinham 

comparecido fornecedores interessados, em vender à 

prefeitura; que isso era consequência do descrédito da 

administração passada, que era vista como má pagadora; que, 

sobre o transporte, na saúde, o planejamento da secretária era 
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de vinte e dois veículos, sendo que, quatro desses já tinham 

sido entregues, visando melhor o atendimento à população; 

que todos os repasses à Santa Casa estavam sendo feitos, 

normalmente; que, relativo aos servidores municipais, o 

vereador ficara feliz, em saber, que estava ocorrendo enorme 

colaboração, que, ele observava ainda, o trabalho incansável 

da Dra. Rose, na área da saúde, excelente profissional, na 

condução da saúde, com profissionalismo, cautela e respeito, e 

que, ele prosseguiria trabalhando, num acompanhamento da 

área da saúde, principalmente, nas UBSs da zona leste, onde o 

vereador residia. O próximo orador foi o Vereador André 

Albejante Mazon, que relatou um caso, a respeito de um 

contribuinte, que quitara uma conta, que tinha, junto à 

prefeitura, através de pagamento bancário, mas o banco não 

fizera o devido encaminhamento do pagamento à prefeitura. O 

cidadão, necessitando de uma certidão negativa, tinha 

procurado a prefeitura e se deparara com seu nome na Dívida 

Ativa, mas conseguira provar à prefeitura, que tinha feito o 

pagamento, então, o banco transmitira o dinheiro à prefeitura 

e, mesmo assim, a prefeitura não “limpava” o nome do 

cidadão, porque desejava o pagamento dos juros, logo, se a 

prefeitura desejava os juros, não deveria penalizar o cidadão, 

disse o vereador, mas buscasse acertar, diretamente, com o 

banco e liberasse o nome do cidadão, para emissão da 

certidão, porque o cidadão nada tinha de culpa, pelo erro do 

banco. Falou ainda, sobre a votação da revisão da nova planta 

de valores – PGVI e sobre o IPTU complementar 2017 e disse, 

que não havia como separar ambas as coisas. Explicou, que os 

cidadãos iriam pagar o IPTU Complementar, no final deste 

ano, e, já no início do próximo ano, viria o novo carnê, do 

IPTU 2018, em muitos casos, com o reajuste da Planta 

Genérica de Valores Imobiliários inflacionado, logo, além de 

o cidadão pagar a metragem a mais, pagaria mais no metro 

quadrado, e haveria um reajuste inflacionário, em cima disso. 

Falou, que os vereadores corriam sério risco de cometerem 

injustiças, que ele observava a planta genérica, como justa, 

haja vista que a supressão, pela emenda, iria retirar os 
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condomínios Santa Úrsula e Santa Mônica, da lista a ser 

revista, mas havia a questão do IPTU Complementar 2017, 

que implicava, no assunto, e que, ele gostaria de se abster de 

votar, mas sabia seria impossível, portanto, não se sentindo 

confortável nem para votar favorável, nem para votar 

contrariamente, iria se ausentar da sessão extraordinária, 

mesmo tendo assinado a lista de presença, para não dar seu 

voto, com dúvidas pendentes. Como não houvesse mais 

oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. 

Presidente determinou fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento dos senhores 

José Marcos Toledo Alves, Ismael João Bonatti, Angelo 

Rottoli Filho, Mércia Alves de Almeida, Irma Bianchi Zoli, 

Débora Martins e Helena Aparecida Belisario, falecidos 

recentemente. Cumprida dita providência e nada mais a tratar, 

o Sr. Presidente, Vereador Jorge Setoguchi, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os 

trabalhos da presente Sessão às 20h12, do que, para constar, 

determinou a lavratura da presente Ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente 

assinada. 

CMM 


